

BAB I PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Perkembangan zaman pada saat ini sangat berpengaruh terhadap gaya hidup. Salah satu sifat yang terpengaruh oleh perubahan gaya hidup adalah berkembangnya industri makanan ringan. Beberapa karakteristik produk yang harus dipenuhi adalah dengan memproduksi makanan ringan yang mudah dibawa dan disiapkan, mengandung gizi yang cukup, bercita rasa tinggi dan mudah didapatkan dipasaran dengan harga terjangkau. Contoh salah satu makanan ringan yang sekarang banyak beredar di pasaran tersebut, yaitu wafer *stick*.

Wafer *stick* adalah salah satu produk makanan ringan berbentuk silinder dengan *cream* di dalamnya. Wafer *stick* terbuat dari bahan dasar tepung terigu, air, dan minyak dengan bahan pembantu pewarna, garam, gula, dan lesitin. Wafer *stick* merupakan produk pangan yang merupakan perkembangan dari produk wafer, banyak dikonsumsi dan disukai oleh berbagai usia. Wafer *stick* berupa makanan kering yang umumnya memiliki umur simpan sekitar satu tahun.

Salah satu perusahaan yang memproduksi wafer *stick* adalah PT. X Sidoarjo berdiri sejak tahun 1950. Pada mulanya perusahaan berbentuk *home industry* dan semakin bertambahnya waktu, perusahaan berkembang menjadi Perseroan Terbatas. Pangsa pasar PT. X Sidoarjo adalah masyarakat menengah ke bawah, sehingga harga jual produk juga

cenderung murah. PT. X Sidoarjo memproduksi berbagai macam produk makanan ringan, seperti wafer, wafer *stick*, biskuit dan *jelly*.

Evaluasi proses merupakan suatu hal yang perlu dilakukan oleh perusahaan secara periodik oleh orang yang ahli dibidang proses pengolahan wafer *stick* dan *Quality Assurance*. Hal ini bertujuan untuk menghasilkan kualitas produk yang dapat memenuhi harapan konsumen, diantaranya seperti cita rasa yang tinggi, kandungan gizi yang cukup, siap saji, dan harga produk yang terjangkau. Selain itu, evaluasi proses bertujuan untuk mencapai pengolahan yang efisien. Pengolahan yang efisien adalah pengolahan yang menggunakan biaya sekecil mungkin, tetapi menghasilkan profit yang sebesar mungkin.

1.2. Tujuan Penulisan

Tujuan dari penulisan Perencanaan Unit Pengolahan Pangan ini adalah untuk melakukan evaluasi proses terhadap proses pengolahan yang dilakukan oleh PT. X Sidoarjo, sehingga dapat meningkatkan mutu produk dan menghasilkan produk sesuai dengan harapan konsumen.